



Verordnung über die Anerkennung ausländischer Handelsplätze für den Handel mit Beteiligungspapieren von Gesellschaften mit Sitz in der Schweiz

Aufhebung vom 29. November 2023

*Der Schweizerische Bundesrat
verordnet:*

Einziges Artikel

Die Verordnung vom 30. November 2018¹ über die Anerkennung ausländischer Handelsplätze für den Handel mit Beteiligungspapieren von Gesellschaften mit Sitz in der Schweiz wird auf den 1. Januar 2024 aufgehoben.

29. November 2023

Im Namen des Schweizerischen Bundesrates

Der Bundespräsident: Alain Berset

Der Bundeskanzler: Walter Thurnherr

¹ AS 2018 4293; 2021 865

